

Touba Le 01 Aout 2023

Lettre de protestation

L'Association des Professionnels de la Presse En Ligne du Baol (APPELB) dénonce avec véhémence la qualité défectueuse des services de Orange.

En effet, le modem wifi « flybox Pro » et « flybox domicile » n'offrent plus de bonnes dispositions pour travailler dans les conditions optimales.

A cela s'ajoute l'impossibilité d'accéder à la page « passorange.sn » pour contrôler l'état de la consommation.

Puis, la fibre optique qui devait être une alternative durable ne couvre que quelques zones de la ville Sainte de Touba.

L'association exige de manière urgente des correctifs à ces nombreux griefs qui constituent des obstacles pour tous ses membres dans la gestion de leurs sites et chaînes youtube.

L'association n'écarte pas de boycotter tous les services et activités de Orange aussi de sensibiliser les pèlerins à de faire de même si cette situation perdure.

Le Président :

